
（左下段からのつづき） 

③上記の問題について、いつごろ議会に説明する予定なのか 

④５月 13 日付けで市議会議長に「旧市役所跡地の利活用に関する要

望書」が提出され、市長にも 

同様の要望書が提出されている 

とのことですが、この「要望書」 

に対する市の対応はどのように 

考えているのか 
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沼田市議会は 6月 1日から開かれます。一般質問は 11人が通告し、

3、4、7 日に行われる予定です。日程の詳細は今後開かれる議会運

営委員会で決定されますので、次号でお知らせします。 

4月 30日、旧市役所跡地に進出しようとし 

ている「ホテルルートイン」が、建設地周辺の 

住民に対し説明会を開催しました。ホテルルー 

トインについては、市が積極的に誘致を進めて 

いますが、正式に議会に提案されているわけで 

もない状況であるのに、この住民説明会では、 

「本年 8月着工、来年 11月オープン」など、 

具体的な計画を発表したとのことです。 

また、説明によれば 10階建てのビルが建設 

されるとのことですが、近隣の日照権・ビル 

風、電波障害、隣接地に小学校・女子高校があ 

ることによる問題など、議会において全く議論されておりません。

市は正式に誘致を結ぶ議案を 6 月議会に提出する予定とのことで

すが、近隣住民からも要望書が出ており、市民の大切な旧市役所跡

地の利用については、時間をかけて議論していく必要があるのでは

ないでしょうか。 

１．文化・芸術活動の振興について 
ア、市民の文化・芸術活動への支援について 

 ①中央公民館の廃止に伴う代替施設の改善及び市 

民活動への支援の状況について 

②施設使用料金の支援策における 7 月 1 日からの 

増額の中止及び延期要望に対する対応について 

イ、中央公民館の除却後の跡地利用について 

①利用団体や市民も含めた（仮称）中央公民 

館跡地利用検討委員会などの設置について 

②市議会で採択された文化協会などの要望 

している施設の検討について 

 

２．旧市役所跡地の活用について 
ア、ホテルルートインの誘致問題について 

①市議会が正式に誘致について議決していないにもかかわらず、

市民に対して説明会を開催し、着工期日やオープン予定を説明

するなど、社会的ルールを守らない企業は、市民の大切な財産

である旧市役所跡地に誘致する企業に値しないのではないか 

②大きな建物が建設される場合、日照・風・電波などの問題が出

るとともにホテルという不特定多数が利用する施設の場合、風

致・交通などの問題も出ると思うが、関係する市民に対して補

償や改善を含むような交渉はどのように行おうとしているの

か、また、市は交渉の受け皿となる「地元住民」などの組織化

はどのように考えているのか      （右中段につづく↗） 

 

井之川博幸市議 

ホテルルートイン渋川 

新日本婦人の会沼田支部（高橋芳子支部長）は 19 日、「学校給食

費の無料化を求める請願書」を賛同署名を添えて 

沼田市議会（久保健二議長）に提出しました。県 

内で給食費完全無料化は 12 市町村、一部無料化は 

16 市町村になっています。 

代替施設となって

いるテラス沼田 


